



## Aktion „1+3=4“: Die Welt vielfach besser machen!

Im Rahmen unserer 1+3=4 Aktion kommen alle Spenden Projekten zugute, die durch das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) unterstützt werden. Für jeden Euro, den die Kindernothilfe dafür aufbringt, kommen drei weitere vom staatlichen Förderer.

## Das schönste Geschenk an die Welt: Kleinen Herzen große Chancen geben!

Wer ein Kind umarmt, umarmt die Zukunft. Denn Kinder gestalten einmal die Welt, in der wir alle leben werden. Damit Mädchen und Jungen das Beste in unserer Welt zum Vorschein bringen können, müssen Mitgefühl, Fürsorge und Gerechtigkeit von Anfang an einen Platz in ihrem Leben und in ihren Herzen haben.

Keila hat einen ständigen Begleiter: Angst. Sie fürchtet sich vor der Prügelstrafe in der Schule, der Gewalt auf offener Straße und vor dem Stiefvater, der nachts zu ihr kommt. Das Mädchen will die Angst loswerden – aber wie?

Unzählige Kinder wachsen unter unmenschlichen Bedingungen auf. Wenn das Elternhaus, die Schule oder das tägliche Umfeld zu Tatorten voller Schmerz und Demütigung werden, schreibt sich das tief in Kinderseelen ein. Die Gründe für einen schweren Lebensanfang sind vielfältig, die Folgen tragisch: Dasselbe Muster bestimmt später oft auch das eigene Handeln. Das führt zu weiterem Leid – und macht uns alle zu Verlierern.

Kinder brauchen Vorbilder und Chancen, damit sie ihr Leben positiv gestalten können. Sie brauchen ein Umfeld, das ihre Bedürfnisse und Rechte schützt, sie bestmöglich fördert und in dem sie gegenseitige Wertschätzung erleben. Dafür zu sorgen, ist eine gemeinsame Aufgabe.

## Guter Start ins Leben – gute Zukunftsaussichten

Durch unsere Projekte nehmen Kinder Vertrauen, Gesundheit und Persönlichkeit mit auf den Weg:

# Konkret helfen!

kinder  
not  
hilfe



## Schutz vor Gewalt und Missbrauch:

In Gegenden mit hoher Gewaltbereitschaft fördern wir einen friedlichen Umgang. Kinder und Eltern lernen, wie sie Risiken erkennen, Schutzmaßnahmen entwickeln und Straftaten anzeigen. Opfer erhalten psychologische Betreuung und Rechtshilfe, damit die Täter vor Gericht kommen und weiterer Missbrauch verhindert wird.

## Nahrungssicherheit:

Für eine gesunde Entwicklung brauchen Kinder genügend zu essen. Wir helfen Bauern, ihre Ernten mit robusterem Saatgut und neuen Anbautechniken zu steigern. Außerdem fördern wir alternative Nahrungsquellen vor Ort wie Hausgärten für Obst und Gemüse, die Honigproduktion oder Kleintierhaltung.

## Hilfe für Flüchtlingskinder:

Flüchtlingskinder sind besonders gefährdet, den Anschluss zu verpassen. Sie leiden unter Traumata, ihre gewohnten sozialen Strukturen sind zerbrochen. Wir fangen sie auf wie z. B. in einem Lager für syrische Flüchtlinge im Libanon: Hier finden sie in Schutzzentren Sicherheit, werden psychologisch betreut und können sogar die Schule fortsetzen.

## Bildung und Frühförderung:

Bildung gibt Zukunftschancen. Wir überzeugen Eltern davon, Mädchen und Jungen zur Schule zu schicken, schaffen Räume für kindgerechtes Lernen und bilden pädagogisches Personal aus, das Kinder optimal fördert und unterstützt – von Anfang an.



### Helfen Sie jetzt:

- 53 € helfen, Sexualstraftäter vor Gericht zu bringen und so Missbrauch zu verhindern
- 126 € ermöglichen 2 Familien den Aufbau einer Schafzucht mit je 4 Tieren
- 210 € geben 10 Kindern die nötigen Schulmaterialien für 1 Jahr

### Spendenkonto der Kindernothilfe

Bank für Kirche und Diakonie eG – KD-Bank  
Konto-Nr: 45 45 40  
BLZ: 350 601 90  
IBAN: DE92 3506 0190 0000 4545 40

**Herzlichen Dank!**

**„1+3=4“-Aktion: Heute können Sie besonders vielen Kindern helfen. Ihre Spende vervielfacht sich! Geben Sie Kindern wie Keila die Chance, eine bessere Zukunft zu gestalten!**

Sollten mehr Spenden eingehen als für die vorgestellte Projektarbeit benötigt werden, setzen wir diese für weitere Projekte zugunsten Not leidender Kinder ein.